
S.E. Nº30-2025 

05/06/2025 

 

1 
 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº30-2025 

Acta de la Sesión Extraordinaria treinta dos mil veinticinco, celebrada 

por el Concejo Municipal de Montes de Oro, el jueves 05 de Junio del 

2025, en el Salón de Sesiones, al ser las diecisiete horas con cuarenta  

y un minutos exactos. 

REGIDORES PROPIETARIOS: 

Alejandro Arias Ramírez- Presidente Municipal 

Alba Luisa Galeano Nuñez- 

Álvaro Logan Jiménez Castro 

Luis Francisco Montoya Ayala    

Lorena Barrantes Porras   

REGIDORES SUPLENTES: 

Adonay Jiménez Salas 

Karla Quesada Codero  

Andry Morales Rodríguez  

Vivian de los Ángeles Fuentes Rojas  

Emmanuel Antonio Jiménez Cruz 

SINDICOS PROPIETARIOS: 

Jesús Alberto Alfaro Ulate  

Manuel Ocampo Vindas 

Sara María Cortes González  

FUNCIONARIOS MUNICIPALES 

Lcdo. Anthony Fallas Jiménez -Alcalde Municipal 

Lcda. Maricel Murillo Barrantes-Abogada del Concejo Municipal 

Juanita Villalobos Arguedas-Secretaria Municipal 

   Se somete a consideración el Orden del Día, de la siguiente forma: 

 

ORDEN DEL DÍA: 

ARTICULO I. 

Comprobación del cuórum 
ARTICULO II.-  

Audiencias:  



S.E. Nº30-2025 

05/06/2025 

 

2 
 

• Presentación de los proyectos por parte de los Consejos de 
Distrito en relación a las Partidas Específicas para el año 
2026. 

• Ing.Gustavo Torres Fernández-Presentación del proyecto 
de cámaras. 

• Fuerza Pública-Informe de Estrategias Sembremos 
Seguridad 

 

ARTICULO III. 
Cierre de Sesión. 
 
ARTICULO I -COMPROBACION DE CUORUM 

INCISO Nº1: Comprobado que existe el cuórum, se inicia la Sesión, 

a las diecisiete horas con cuarenta  y un minutos exactos. 

ENTERADOS 

El Presidente  Municipal somete a votación para incluir en el orden 
del día Presentación de los proyectos por parte de los Consejos de 
Distrito en relación a las  Partidas Específicas para el año 2026. 

 APROBADO POR UNANIMIDAD Y EN FIRME. 

  

ARTICULO II. Presentación de los proyectos por parte de los 
Consejos de Distrito en relación a las Partidas Específicas para el 
año 2026. 

 

INCISO Nº2: 

Se conoce por parte del Alcalde Municipal-Anthony Fallas Jiménez 
se conoce Oficio MMO-AM-321-2025 en el cual remite las actas de 
los Consejos de Distritos en la cual aprueban los proyectos en 

relación a las Partidas Específicas para el año 2026. 

Deliberación: 

El Regidor Luis Montoya Ayala externa que en la próxima presentación 

de las Partidas Específicas se debería de aportar con cada acta la 

participación de los Consejos de Distrito  por separado y no una 

asistencia general; ya que eso no cuesta hacerlo. 

Analizado los proyectos se procede a con la votación. 
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Así las cosas, se procede a tomar los siguientes acuerdos municipales: 

  

ACUERDO N.1: 

El Concejo Municipal, procede con la votación para dispensar el 

acta del Concejo de Distrito de San Isidro de trámite y dictamen de 
comisión y es aprobado   en forma definitiva con cinco votos a favor  

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO  

 

“ACUERDO N.2: 

El Concejo Municipal aprueba el proyecto correspondiente a las Partidas 
Específicas para el año 2026, con cargo al Presupuesto Nacional, según 
lo establecido por la Ley 7755, del Concejo de Distrito de San Isidro 
denominado  “Compra de material para la elaboración de paradas 

de autobuses en el Distrito de San Isidro” por un monto de 
¢4.960.919.00(cuatro millones novecientos sesenta mil novecientos 
diecinueve colones con 00/100). 

Y asimismo se acuerda,  él envió al Ministerio de Hacienda de los 
proyectos, con toda la documentación respectiva, para así lograr el giro 
de los recursos, para su  ejecución” 

Es aprobado   en forma definitiva con cinco votos a favor  

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO  

 

ACUERDO N.3: 

El Concejo Municipal, procede con la votación para dispensar el 
acta del Concejo de Distrito de Miramar de trámite y dictamen de 
comisión y es aprobado   en forma definitiva con cinco votos a favor  

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO  

 

“ACUERDO N.4: 

El Concejo Municipal aprueba los proyectos correspondiente a las 
Partidas Específicas  para el año 2025 con cargo al Presupuesto Nacional, 
según lo establecido por la Ley 7755, del Concejo de Distrito de Miramar 
denominados  “ En la Comunidad de Zagala la compra de un Play 
Ground  y materiales para arreglos para el Salón Comunal de la 

misma comunidad” por un monto de ¢5.949.148.00(cinco millones 
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novecientos cuarenta y nueve mil ciento cuarenta y ocho colones con 
00/100.  

Y asimismo se acuerda,  él envió al Ministerio de Hacienda de los 
proyectos, con toda la documentación respectiva, para así lograr el giro 
de los recursos, para su  ejecución”. 

Es aprobado   en forma definitiva con cinco votos a favor  

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO  

 

ACUERDO N.5: 

El Concejo Municipal, procede con la votación para dispensar el 

acta del Concejo de Distrito de La Unión de trámite y dictamen de 
comisión y es aprobado   en forma definitiva con cinco votos a favor  

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO  

 

“ACUERDO N.6: 

El Concejo Municipal aprueba el proyecto correspondiente a las Partidas 

Específicas para el año 2025 con cargo al Presupuesto Nacional, según lo 
establecido por la Ley 7755, del Concejo de Distrito La Unión denominado  
“ Compra de material para la reparación de las rutas del Distrito 
de La Unión, en materiales como: asfalto, cemento y cunetas por 
un monto de ¢7.083.479.00.00(siete millones ochenta y tres mil 
cuatrocientos setenta y nueve colones con 00/100) 

Y asimismo se acuerda,  él envió al Ministerio de Hacienda de los 
proyectos, con toda la documentación respectiva, para así lograr el giro 
de los recursos, para su  ejecución”. 

Es aprobado   en forma definitiva con cinco votos a favor  

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO  

 

INCISO N°3: Ing. Gustavo Torres Fernández-Presentación del 

proyecto de cámaras. 
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Deliberación: 

El Regidor Álvaro Loghan Jiménez Castro felicita al Ing. Gustavo Torres 

por este proyecto tan importante, en la cual se observan que se han 

instalado 125 cámaras, donde se observa un ahorro de 55 millones en 

cinco años. 

Ese servicio de monitoreo hay que implementarlo y cobrar, además lo de 

la policía municipal. 

Le gustaría saber cómo va ese convenio con la Embajada. 

El Ing. Gustavo Torres externa que la idea es reemplazar las 125 

cámaras de tecnología china a tecnología Estadunidense, se ha atrasado 

por el cambio de gobierno y la otra semana tenemos una reunión. 

 El Presidente Municipal -Alejandro Arias los felicita por este gran 

proyecto, los números hablan por si solos, hay que analizar lo de las 

tarifas y la plaza con la Unión Nacional de Gobiernos Locales. 

Cuenten con el apoyo en lo que se necesita. 

La Regidora Lorena Barrantes externa que estos funcionarios de este 

Departamento siempre están, cuando se necesitan en las comunidades, 

es una necesidad la seguridad, los apoyo por su buena labor. 

El Regidor Luis Montoya Ayala externa que, analizando costos, ha sido 

un éxito, porque este departamento además de sus funciones; trabajan  
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con este proyecto; lo de la tarifa es necesario y ojala que con el convenio 

con la Embajada sea un buen aporte y agradecerles por el informe está 

muy completo. 

El Alcalde Municipal reconoce por el trabajo realizado para con este 

proyecto, donde se observa el ahorro que se ha hecho la Municipalidad, 

lo cual agradece por este proyecto.  

 ENTERADOS 

 INCISO N°4: FUERZA PUBLICA - INFORME DE ESTRATEGIAS 

SEMBREMOS SEGURIDAD 

El Comisionado Francisco Cordero procede a presentar a los 

funcionarios que los acompañan. 

La funcionaria de la Fuerza Pública-Laura Benavidez procede a 

presentar el Informe, de la siguiente manera: 
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El Regidor Álvaro Loghan Jiménez externa que queda satisfecho por los 

números y el trabajo que han venido haciendo y Miramar ha venido 

relativamente bien, más sin embargo hace como cinco años cuando 

presentaron un informe nos hablaron de falta de unidades, la 

Delegación en mal estado y faltante de recurso humano y además 

quisiera saber como va lo del puesto de Cuatro Cruces. 

Los representantes de la Fuerza Pública responden que lo de la 

construcción de la Delegación esta en proyecto para el arreglo, sin bien 

es cierto de personal limitado, pero no hay faltante y se está trabajando 

con tres unidades. 

Y lo del puesto de Cuatro Cruces hoy se tuvo una conversación con el 

Viceministro de Seguridad en el cual se le manifestó sobre esa 

Delegación, mismo que está muy interesado en que se construya 

nuevamente, hay que tener una reunión con los involucrados. 
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El Regidor Álvaro Loghan Jiménez externa que el sentir de la comunidad 

es que cuando se llama a la Fuerza Pública llegan tarde o no llegan, en 

el caso de la Zona Norte que días visitan. 

Los representantes de la Fuerza Pública responden que existen 

prioridades y en la Zona Norte se visita los domingos y jueves cuando se 

puede. 

El Regidor Luis Montoya Ayala pregunta ¿que, en relación a la 

construcción de la Delegación, es un proyecto propio o por licitación? Y 

estoy para servirles. 

Los representantes de la Fuerza Pública responden que es una 

contratación y es una remodelación. 

El Alcalde Municipal explica de la reunión que se tubo con el 

Viceministro de Seguridad, en el cual hay un compromiso con la 

construcción del puesto de Cuatro Cruces. 

Agradece a la Fuerza Publica por el Informe y esta para servirles. 

ENTERADOS 

 

CIERRE DE SESIÓN 

INCISO Nº5: 

SIENDO LAS VEINTE HORAS Y QUINCE MINUTOS EXACTAS, EL 

SEÑOR PRESIDENTE  ALEJANDRO ARIAS RAMIREZ DA POR 

CONCLUIDA LA SESION.U. 

L……………………………………………………………………………………… 

 

 

 

 

   ________________________                                         _______________________ 

Juanita Villalobos  Arguedas                                  Alejandro Arias Ramírez 

  Secretaria  Municipal                                             Presidente Municipal 


